Аннотация

Представления о риске у студентов с различным личностным профилем / Оксана Николаевна Тарасовец; факультет философии и социальных наук; кафедра психологии; научный руководитель. Ю.С. Смирнова.

Ключевые слова: риск, представления о риске, базисные убеждения, личностный профиль, принятие решения, готовность к риску, рациональность, образ риска, образ личности рискующего человека.

Цель исследования: выявить представления о риске у студентов с различным личностным профилем.

Объектом изучения являются представления о риске.

Предмет: представления о риске у студентов с различным личностным профилем.

Полученные результаты: проведён теоретический анализ подходов к изучению риска и личностных факторов риска; рассмотрены представления о риске как фактора принятия решений в рискованной ситуации; изучены представления о риске у студентов, описаны их характеристики и структура; выявлены взаимосвязи между личностными особенностями и базовыми убеждениями студентов, а также их представлениями о риске; установлены особенности представлений о риске, его мотивации и рискованном поведении, а также образе личности рискующего человека у студентов с различным личностным профилем.

Resume

Representations of risk among students with different personality profiles / Oksana N. Tarasovets; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Psychology; scientific supervisor. Y.S Smirnova.

Key words: risk, representations of risk, basic beliefs, personality profile, decision making, readiness to take risks, rationality, risk image, the image of the individual person's risk.

Research goal: to identify the representations of risk among students with different personality profiles.

Objects of study are representations of risk. **Subject:** representations of risk among students with different personality profiles.

Research results: a theoretical analysis of approaches to the study of risk and personal risk factors; examined representations of a risk as a factor in decisionmaking in risky situations; explored representations of a risk students, describe their characteristics and structure; identified the relationship between personality characteristics and basic beliefs of students and their representations of risk; the specific features of risk representations, motivation and risk behavior, as well as the image of the individual person's risk students with different personality profiles.